



Dans une sortie épistolaire l'artiste musicienne résidant en France s'en prend violemment à celui qui se considère comme le fils du chef de l'Etat du fait des déclarations de ce dernier qu'elle considère comme de pures affabulations.

Il faut remonter l'histoire pour comprendre le courroux de Chantal Ayissi. Dans la vidéo qui a été largement partagée dans les réseaux sociaux, l'ex compagne de l'artiste Roméo Dika évoque de prime à bord les circonstances dans lesquelles elle fait la connaissance de Gilbert Baongla: "an 2000" considéré comme l'un des mécènes des artistes camerounais en France avait invité des artistes dont Chantal Ayissi pour un spectacle au Cameroun. C'est ainsi qu'un jour il se présente devant elle comme "fils du président". Ne prenant pas cela en considération, elle repoussa froidement ces avances.

Sa colère réside aujourd'hui sur le fait qu'il déclare dans de nombreux médias au Cameroun qu'elle a constamment bénéficié des largesses de la présidence à travers les marchés publics. Ce qu'elle nie catégoriquement avec la dernière énergie. D'un autre côté, elle est accusée d'avoir soutenu Valséro. Ce qu'elle considère comme normale puisque Valséro est un artiste et que les artistes n'ont rien à faire en politique. Elle proclame également haut et fort ne pas faire de politique puisqu'étant elle aussi une artiste. Elle estime donc qu'il faille qu'on la mette en confrontation d'idée directe avec Gilbert Baongla afin que la vérité soit dite sur cette scabreuse affaire.

Nous y reviendrons